

Redacción y Administración
Calle CANGALLO Número 2559
U. Tel. 4101, Nitro
Valores y gastos a nombre de H. V. Massilia

LA PROTESTA

DESDE PARIS ELECCIONES DE LEGISLADORES EN FRANCIA EL ESPÍRITU DE LAS MASAS ROL DE LOS ANARQUISTAS

PARA LA PROTESTA

El pueblo soberano ha hablado. Convocado para las elecciones del 10 de junio, ha elegido, o poco más tarde, su parlamento.

Con excepción de los socialistas que, siendo antes mucho más exigentes, han aprendido a contentarse con poco, al fin, ninguno tiene lugar a cantar victoria. Los radicales, actualmente dueños del poder, han conservado sus sillas; pero perdido muchos votos y algunos asientos. Los republicanos, el faux nez de la Federación de las Izquierdas, que comanda el trío de renegados Brandt, Barthou y Millerand, talonados por los reaccionarios declarados: realistas, bonapartistas y antisemitas, han fracasado en el gran asalto.

El número de votantes ha sido considerable; pero los electores no han demostrado la fiebre de otras veces. Se estaba lejos de aquellas luchas que electrificaron al pueblo de las ciudades, por lo menos, durante los últimos días del Imperio y los primeros años de la tercera república, cuando se atribuían virtudes de panacea a la boleta del voto.

Hoy, los inconscientes mismos están desengañados, y votan por costumbre; otros, con la sola esperanza de obstar una regresión política y el advenimiento de un gobierno realista que no tardaría en provocar la guerra franco-allemán. En cuanto a la vanguardia proletaria, da más en más desconfianza, por las farsas de la política social, piensa que la libertad no vendrá nunca de la acción parlamentaria.

De hecho la balsa política no ha estado jamás tan reponeriana como ahora. Entre esos diputados salientes y aspirantes, injuriosos frenéticos frente al plato de mantecas, los campesinos de la monarquía, del cesarismo napoleónico y de la Santa Iglesia Católica, defensores palentados de la moral, se han distinguido particularmente. Imposturas flagrantes, falsificaciones de cifras y de hechos, calumias, cascos alemanes puestos a manera de espináculos en los estafiches patrióticos, todos esos medios inmundos, fueron usados metódicamente por los obvios franceses, que lloran lágrimas de agua bendita sobre la corrupción republicana y sufrían nuevas exterminaciones de proletarios.

Ciertamente, se debe reconocer que en medio de esta remoción de fango, el P. S. U. (Partido Socialista Unificado), ha hecho, relativamente, una bastante buena figura. Esto es debido en gran parte a la gran habilidad y al valor personal del su líder Jauré. Parlamentario y no revolucionario por temperamento, ha conseguido multiplicar el prestigio de su encumbramiento en el solo ejercicio —encial— de las diversas fracciones socialistas ocupadas, ante todo, a combatir y atomizarizarse.

Gómez, mismo, el viejo doctrinario autoritario y confundido, ha terminado por resignarse, no pudiendo hacer otra cosa, a la dictadura moral de este hombre, su rival de la vispera. No queda más que un pequeño número de descontentos que, agrupados en torno de Juan Allemane, el antiguo prisionero de la Comuna, hayan hecho defeción en condiciones poco honorables y opuesto a los candidatos del P. S. U., candidatos propios, tan ambiciosos, tan arribistas, como los de importa cada partido burgués y, respecto a todos, de un valor muy mediocre. Este minúsculo partido, «disidente obrero», donde todo el mundo es candidato y revolucionario —aunque su revolucionarismo se reduzca a pescar mandatos— ha hecho un fiasco vergonzoso.

Pero si el valor de un hombre ha contribuido eficazmente a dar relieve al P. S. U., sería ilusorio ver en este mismo partido la fuerza revolucionaria que mañana procederá a la liquidación social. Qué mañana el prestigioso líder desparecerá, y el estadio mayor del partido vitorioso hoy, será un caos de ambiciones rivales y de tendencias contradictorias.

Ch. Malat.

El regalo del puente del Dock Sud

NEGOCIO DESVERGONZADO

No queremos creer en la magnitud de los diarios burgueses, porque son zorros viejos, pero es probable que, en esta circunstancia, el descubrimiento de los ases ha hecho pisar la pioleta, con todos los segurantines del ridículo.

«La Protesta», al ocuparse de la inauguración del gran puente de Dock Sud, que la empresa del ferrocarril

después de cometer un robo, quiere dar a otro participación de la granja para comprometerlo en las responsabilidades.

Deducíose como las empresas capitalistas hacen política y se rien de los que defienden la soberanía nacional incluso los periodistas que fueron champán y hicieron la gran pánica elegiendo la otra cara.

Los comentaristas de «La Protesta»

han arrojado la gran sombra con las consabidas palabras periódicas:

El estadio se agrava con la lucha de que se consideran objeto los periodistas y en el supuesto caso de que siga airoso los aires, hasta el mismo puente, corvo poligrafo de transformarse en un montón de hierro viejo. Así lo hace presumir «La Razón de ayer», no será difícil que los otros diarios inicien una campaña reivindicadora, para desvincular cualquier posible sospecha de complicidad.

En fin, que con permiso de los grandes intérpretes de la opinión, «La Protesta» deja constancia que por su absopta independencia ha llamado las cosas por su nombre.

que deben mantener a otros tantos miles y miles de familias, se temo que cualquier maestro, el hombre los arroje a la vía pública e intenten hacer uso de sus derechos.

La negligencia obvia, se manifiesta más seguramente que nunca, porque los grandes órganos del periodismo se resuelven a hablar de esos temores, en vista de que ya no son un misterio para nosotros.

La farsa jurídica

Los hechos nos demuestran a diario que el concepto que tienen formado de la mal llamada justicia, —concepto nada favorable por cierto— tiene solida justificación. Institución, como todas las del Estado, cuya finalidad es la defensa del privilegio y por lo tanto de la injusticia social en todas sus mil manifestaciones, las de medir con diferentes varas los delitos que se someten según el linaje o la posición social que ocupa el malhechor. Porque está fuera de toda duda, que los pagados para distribuir niños de prisión cuando no la pena de muerte interpretando con gran interés el código penal, tratan con las consideraciones debidas la persona de un aristócrata sea este ladron o criminal y con seguridad que las puertas de la cárcel no se abren para el de luciente distinguito.

En cambio cuán impalables se manifiestan los entorpecidos cuando se trata de obreros o personas sin vinculación, y desprovistas de títulos.

Que en un país es más injusta, en el otro, la justicia, es admisible; pero de todas maneras, su fin y objetivo único es siempre el mismo: la pena para el poderoso, bárbara e inhumana para el pobre.

Transcribimos el telegrama que hace saber el fin de la comedia judicial que ha venido representándose en los tribunales de Omegna, y cuyo final desde sus comienzos era ya previsible, dada la personalidad de la acusada.

Como se han puesto en circulación varias listas con el fin de recoger dinero para dicha defensa, pedimos a los que las pican las devuelvan a su dueño.

Como comprender los compañeros debe ser la obra de los proletarios debe ser la obra de los proletarios mismos, declare más largo o más corto el International. Fórmula que más valiente y más real, recogida anteriormente por los sindicalistas anarquistas.

Pero si no se puede llevar a cabo la obra formulada de una revolución social, sin haber creído una atmósfera favorable y una correcta de ideas, sería infantil hacerse ilusiones sobre la mentalidad actual de las masas. Estas masas son lo qué solamente varían valiente y más real, recogida después por los sindicalistas anarquistas.

La minoría revolucionaria consciente o que pretenden serlo, tiene una función que cumplir, y que no puede abandonar sin quiebre. Función no solamente de educación —no querer decir que la revolución social sea la obra de una multitud de sabios y de hombres perfectos—, sino que también función de guías.

Es porque la esclavitud económica, más que sobre nadie, pesa sobre ella, que la masa permanece retardada, inerte, sufriendo el yugo.

Después de constatar esta inferioridad mental que nubla los ojos, habrá del rol de las minorías conscientes y, de otra parte, esperar un magistral de la inexistente iniciativa de las masas, declararse pronto a desaparecer el día de la revolución, es una contradicción flagrante.

Es misticismo puro, una nueva forma de ignorancia, querer que el destino del pueblo (y cuán lejos está de ser infalible) del mismo modo que se diviniza la Ley hoy, todavía!

Insular al pueblo y su miseria moral, como hacen algunos sudorauquistas, es de vanidores feroces de alma burguesa. Pero declarar a la masa llena de iniciativa y de virtud, aclarar su propia actividad por medio de atentas contra esta pretendida iniciativa de las multitudes, es cosa de ilusionados y no puede conducir a otra parte que al desastre.

Solamente evitando estos dos errores, el del misticismo, que hace perder de vista las realidades, y el del individualismo egoísta, o denominado individual, capaces de engendrar una nueva explotación, los anarquistas podrán caminar sin cesar.

Necesitamos a la vez un ideal sólido, que los diferencia de los políticos arrristas; y un programa de acción política que, dejando resplandecer el ideal lejano, los acerque en seguras etapas.

Ch. Malat.

del mismo nombre ha regulado al gobierno, hizo notar que entre la庄重な ceremonia y los fogosos discursos, se osculaba el horizonte calculo monetario de los accionistas ingleses.

Y observamos esto, porque a pesar de la desaparición ya constituye el más grave problema de la actualidad, acorralado el rumor de que se piensan adoptar serias medidas de prevención y de fuerza, para el suelo europeo de que se producirá un levantamiento de desocupados.

En efecto, desde hace días se teme por la tranquilidad del país; y el temor ha trascendido las esferas del gobierno, a las redacciones de los diarios, que también, por un mal entendido criterio de discreción, se mantienen a la expectativa. Esto prueba que el fenómeno no es un producto de las imaginaciones exaltadas y prueban asimismo que los que lo median, obran a sabiendas y desadamente.

Las citadas medidas de prevención se reducen, por ahora, al propósito de reforzar las fuerzas policiales, sobre todo en los barrios del centro y aquéllos que son más frecuentados por elementos trabajadores. Reina una suave desconfianza acerca de la estabilidad de la situación; y como el número de los desocupados ya representa miles y miles de personas,

los héroes glorificados en los poemas de Ossian, son muy diferentes a los héroes de nuestra tierra.

Como en el año anterior, los jueces, con la excepción de los militares en el salón del Circulo Lautaro contra el proyecto de ley que tiende a restringir la libertad de reuniones obreras. Este proyecto es un magnífico acontecimiento.

Harán uso de la palabra varios oradores entre ellos el compañero F. Giraldo que vendrá de Buenos Aires expresamente para este acto.

Montevideo

Contra las leyes de represión

El comité de agitación ha resuelto efectuar hoy jueves 4 a las 8 p. m. mitin en la plaza de la evolución, los jueces y los diputados, con la excepción de los individuos y de los jueces, se analizarán los actos de un juez de hoy prota nos convencionales de que hoy mucha semejanza con los actos cometidos por jueces de otros tiempos.

Como diría Stuart Mill, los jueces siempre han querido ser dueños de la infalibilidad; y como la apropiación de la infalibilidad imposibilita la serie constante de rectificaciones que forman la trama de la evolución, los jueces no pueden avanzar un solo paso. Fijos siempre en un punto, dueños del destino, dominios infalibles, son estatuas de piedra, inalterables; en sus conciencias aún vaga el reflejo de las conciencias primitivas.

Un juez es un fósil que perdura. Almas impasibles que os privan de los encantos que se hallan en toda nueva modalidad del vivir; pobres de juzgues inutilizados para la divina tarea de sorprender el nacimiento de auroras nuevas y desconocidas, almas de piedra solo compasión merece.

La vida se renueva cada día y los hombres gozan los encantos imprevistos; fuimos paganos, cristianos, librepensadores, socialistas. Hoy somos anarquistas. El tiempo que pasa nos trae un nuevo paisaje, en el cual nuestro espíritu se hace como en sueño de luz; solo vosotros, pobres jueces, ignoráis la sorpresa de los días.

Almas muertas...

Antonio M. Dopico.

NOTAS

Ya está definitivamente solucionado el proceso de la condesa de Tiepolo, según refieren los telegramas que corrieron con la defensa del compatriota Horacio, Ubaldi y Santiago, que hizo imposible la entrega de 300 pesos del condenado por los honorarios del abogado.

Como se comprende los compañeros se tratan de arrancar de los tribunales de la justicia a las víctimas de la violencia, y desprovistas de títulos.

Que en un país es más injusta, en el otro, la justicia, es admisible;

pero de todas maneras, su fin y objetivo único es siempre el mismo: la pena para el poderoso, bárbara e inhumana para el pobre.

Transcribimos el telegrama que hace saber el fin de la comedia judicial.

Como se han puesto en circulación varias listas con el fin de recoger dinero para dicha defensa, pedimos a los que las pican las devuelvan a su dueño.

En brillantes párrafos, según esos telegramas, había pedido para la noche viernes, y que la condesa nunca fué amante de su criado, aunque se trate de un nuevo paisaje, en el cual el elemento trabajador consigue una gran cantidad de una cerveza que se elabora en Tucumán; la Tucumán, propietad de la Quimil.

Los compañeros doblan su fuerza, logrando impedir la entrada y consumo de los productos botecleados.

(Muy buena comparación)

Por conducto particular, hoy informamos de un gesto hermoso, debido al comité de la Sociedad Oficios Variados, que se ha dado por constituido un subcomité pro boicot a la Quimil, el que se propone secundar la obra de reivindicación obrera, declarando la guerra sin cuartel a los productos botecleados.

En Villa Alberti (Tucumán), nos escriben solicitando manifiestos y consejos para hacer efectivo el boicot.

Según se nos informa, en aquella localidad poblada de ingenios azucareros, el elemento trabajador consigue una gran cantidad de una cerveza que se elabora en Tucumán; la Tucumán, propietad de la Quimil.

Los compañeros doblan su fuerza, logrando impedir la entrada y consumo de los productos botecleados.

(Muy buena comparación)

Por conducto particular, hoy informamos de un gesto hermoso, debido al comité de la Sociedad Oficios Variados, que se ha dado por constituido un subcomité pro boicot a la Quimil, el que se propone secundar la obra de reivindicación obrera, declarando la guerra sin cuartel a los productos botecleados.

Como se ve, ya dando sus frutos.

Y ese meritorio auge, en el caso de que lo echen de la repartición yanqui, debería ingresar aquí, como empleo de investigaciones.

Como se ve, ya va dando sus frutos.

Y ya venimos si se abre a resistir la Quimil, el golpe mortal que en el verano lo espera.

El sub comité pro boicot a la Quimil.

Cuadros de la ciudad

He visto a las Damas de Beneficencia recolectando dinero para los niños pobres. Han ido por todo el barrio florido lagrimas hipócritas, mintiendo lástimas, enterneciendo los corazones de los señores hijos del pueblo, con tristes relatos de miseria diciendo a las mujeres nocturnas, por aquello de que a veces se confunden con las de la aristocracia.

El buen tono exige, mejor que nadie, para concursar a una tertulia o al teatro, sobre todo deseadable artística mente...

El domingo es 7 y ya se sabe que el día de Washington, debajo de la oficina del ministro de Agricultura, se hará un mitin para protestar contra el Ministro, de San Martín.

Dicho compañero es hasta la fecha consejero de la Quimil, presentó la renuncia de su cargo hasta tanto dure el actual conflicto. Aplaudimos ese acto de deshonra, que prueba bien a las claras que ante la miseria de unos pesos está la conciencia y el ideal incorruptible.

Riñen por el camarada. Ahora se necesita un comité que propague a su nombre la denuncia de su cargo hasta tanto dure el actual conflicto. Aplaudimos ese acto de deshonra, que prueba bien a las claras que ante la miseria de unos pesos está la conciencia y el ideal incorruptible.

Riñen por el camarada. Ahora se necesita un comité que propague a su nombre la denuncia de su cargo hasta tanto dure el actual conflicto. Aplaudimos ese acto de deshonra, que prueba bien a las claras que ante la miseria de unos pesos está la conciencia y el ideal incorruptible.

Riñen por el camarada. Ahora se necesita un comité que propague a su nombre la denuncia de su cargo hasta tanto dure el actual conflicto. Aplaudimos ese acto de deshonra, que prueba bien a las claras que ante la miseria de unos pesos está la conciencia y el ideal incorruptible.

Riñen por el camarada. Ahora se necesita un comité que propague a su nombre la denuncia de su cargo hasta tanto dure el actual conflicto. Aplaudimos ese acto de deshonra, que prueba bien a las claras que ante la miseria de unos pesos está la conciencia y el ideal incorruptible.

Riñen por el camarada. Ahora se necesita un comité que propague a su nombre la denuncia de su cargo hasta tanto dure el actual conflicto. Aplaudimos ese acto de deshonra, que prueba bien a las claras que ante la miseria de unos pesos está la conci

bilidades mortales, es la recompensa que reciben para darce por satisfechas por sus actos caritativos.

El finito sentimiento de compasión por los niños abandonados que manifiestan las danzas, aparenta un desconocimiento del porqué los padres se ven obligados a dejar sus hijos en la casa de Expositos.

Ellas salen muy bien que la infancia explotadora que daña a la infancia más espontáneamente a la juventud.

Oh, demasiado lo saben!

Fernán Ricard.

Liga de E. Racionalista

Debates del martes

Ante todo, al learse el capítulo VII del libro «La Escuela Moderna» sobre «Los Juegos», que so considera de suma importancia el gozo del espíritu para contribuir a la higiene y mejor desarrollo físico de los niños, se le nota la analogía con el pensamiento expresado en el ensayo «Sobre los Juegos», de Kristeva, en su «Lectura de la Escuela Moderna», en el cual se expone la teoría del «juego de la reproducción».

Esto lucra lasciva, esta abertura de los sentidos geniticos, lo mismo en uno que en otro sexo, anterior a la pubertad, ya que es provocada por el estímulo sexual.

No habiendo llevado a cabo la ansiada reunión, se invita nuevamente a todos los compañeros, y a los que tengan tarjetas de la firma soñada el 30 de marzo, a beneficio de la Cruz Roja, a que se realicen el jueves 8 a las 6.30 p. m., en el local de los obreros panaderos, Madrid 225.

Se tratará un tema de urgente necesidad.

je la tiene a su alcance, siempre dispuesta a competir sus caricias; pero éstas, continuadas, cansan y sobre todo un enervamiento, una postura de fuerza, que hay que exaltar, y se apoya a recursos extraños, la imaginación contribuye a satisfacer aquellos deseos; y fijándose en la bestia, se transforma en ella y copia cuanto en ella ha visto y sentido.

Estos aceptaron. Momentos después se llevaba la cuchilla de pelota de público, ávida de escuchar la palabra de los compañeros.

Otro punto era el conocimiento.

Forni, el cual llevó un recio ataque al público proyecto de ley que pone la libertad del pueblo trabajador al ala nivel que se halla en la Argentina;

exhortó al pueblo a combatir y resaltar tal ley, que priva de los más hermosos derechos conquistados.

Este incidente, sin mayor importancia, debe servir de lección para los panaderos y romper todo vínculo con capataces y contratiendas, ya que éstos no pueden ser sinceros con el trabajador al defender los intereses de los patrones.

Y en otra oportunidad, cuando acudían éstos en tren de tan ruim deseo, procedían con ellos como se procedía con los canallas: a punta pies.

Asunto de la Asociación de Sindicatos de Bahía Blanca

No habiendo llevado a cabo la ansiada reunión, se invita nuevamente a todos los compañeros, y a los que tengan tarjetas de la firma soñada el 30 de marzo, a beneficio de la Cruz Roja, a que se realicen el jueves 8 a las 6.30 p. m., en el local de los obreros panaderos, Madrid 225.

Se tratará un tema de urgente necesidad.

G. Ramo.

La Huelga de Quilmes

Es admirable la tenacidad con que los obreros en huelga prosiguen la lucha.

La prohibición de toda reunión por la policía que mantuvo clausurado el local, no lo intimidó ni los acobardó.

Ayer celebraron asamblea al aire libre en un potrero situado frente a la estación Ezpeleta que dista 20 arrobas.

Intervino la fuerza pública que los dispersó luego de haber efectuado 20 arrestos.

MITIN LIBERAL — CONTRA LA GUERRA

En resumen, que la estación que los delegados habían sido de provecho para la causa, y que es más grande la obra que están llamado a hacer entre el proletariado del país, en particular de las canteras, donde superan la más tiránica de las condiciones.

Corresponsal viajero.

De Chacabuco

Es lamentable el ambiente de completa apatía que predomina en este pueblo. Existen muchos compañeros que en otros tiempos mantenían una activa propaganda y en la actualidad se hallan dominados por la indoleza, sin que les preocupe mayormente lo que atañe a la difusión de las ideas.

El centro de Estudios Sociales que el año pasado presentó una denuncia contra el organismo de la policía, hoy continúa su actividad.

Momentos después el mismo presidente del consejo se presentó en el cuartel de la guarnición, lo triste es que en los grandes capitales, está implantado este culto, que cuesta con serios desgarrados que los adoran con frenesí.

Las danzas macabras existen en las casas de lenocinio, donde únicamente penetran los que están iniciados en la escena tranquila, se reunian en su secreto; los sátiros, son el mismo un hombre que una mujer con aparatos ad hoc.

Todos estos no son más que locos frenéticos, que en la fiebre del placer olvidan su propio decoro, y de por sí se rebajan a ser bestias; quedando sólo en las condiciones de ellas, por cuanto la razón perdida apenas y conducido con esposas a La Plata. Se ignora a quién responde esta mala intención.

El uso de ciertos remedios para dormir evita la somnolencia, como la campana, especialmente, produciendo el ensayín, furor de placer insaciable en los viejos libertinos, que fueran de esta manera, la naturaleza, como los jóvenes que en la plenitud de la vida, cuando debieran estar pioneros y sanos para cumplir sus deberes naturales, aparecen como flores agostadas, y lo más criminal e infame, que embazados con una muerte sana, y buena, moral y materialmente, lo transmiten sus virus y hasta la prostitución para continuar gozando de ésta, ya que no pueden de hecho, engañar a la gente para castigarla, y que caigan en la poltrona para que llegue a la adolescencia? ¿Qué generación resultará?

A. J. Masciocchi.

Correspondencias

De Santa Fe

En la última reunión del consejo de la federación, después de discutir varios asuntos relacionados con la situación social de la provincia, con especial preferencia sobre el conflicto que sostienen los obreros de la Cervecería Quilmes, resolvieronse a este efecto apoyar en un todo la resolución tomada por la F. O. R. A. o sea, la declaración del boicot a los productores de dicha cervecería, a cuya propósito se harán activos trabajos a fin de que el boicot surta sus efectos; contando para esto, a más del apoyo de todos los trabajadores conscientes, la cooperación del sindicato de mozos de ésta.

La agrupación Juventud Moderna prepara para el día 6 del mes entrante una velada teatral a beneficio de LA PROTESTA y acto de Rebeldía, prestando para esto su concurso desinteresado el congreso filadelfiano.

Participarán todos los trabajadores conscientes, y especialmente los panaderos, que han recibido los paquetes de libros, sin que nos haya sido posible hacer al correr el reclamo correspondiente.

Los numerosos pedidos de libros que nos hacen los compañeros del congreso filadelfiano obliga al importador de libros, folletos y periódicos, que para que puedan recibirlos con mayor seguridad, deberán acompañar al importe de los pedidos, además del importe para el paquete, 0.12 céntavos para enviarlos certificados.

Hacemos esta advertencia a los compañeros, porque son varios ya los que se han recibido los paquetes de libros, sin que nos haya sido posible hacer al correr el reclamo correspondiente.

La sociedad que efectuará las compras de libros a las casas importadoras o editoras y la falta de fondos que no nos permite enviar libros sin pago anticipado, si queremos que la librería nos lleve los fines para que sea creada.

Quedar, pues, avisados todos los compañeros.

La Administración

Recordarán los compañeros, que el anterior conflicto sostendrá con valentía digna de encomio durante más de un mes, tuvo un epílogo sangriento provocado por la policía para tener un pretexto en que justificar los atropellos cometidos.

El asunto fue a un fracaso, pero a pura fuerza, los compañeros que componen este grupo, puede preveros que resultará todo un éxito esta velada.

Correspondiente.

De la costa oriental

El 27 del pasado mes, llegaron a las cárceles de Curití los compañeros Germinal Forni y Rafael Tirado, delegados en gira de propaganda por el interior del país — por parte de la F. O. R. A. — de los trabajadores de Picapiedras del Uruguay. La llegada de éstos permitió que versó sobre organizaciones de medios rastreiros, han intentado en varias ocasiones, sembrar la confusión y el desorden, a fin de darle a la parte socialista, y las demás, una congettura que forzosoamente por instinto la combaten, con el desafío de aquella parte, repleta y exuberante de poder.

En todos los animales para los cuales no llega la época del celo, predominan siempre las crías, pero a veces no se más que la mitad, realizando, aún cuando no sean machos, los sexos. Allí no se mira cantidad, ni poder, ni delicadeza; el macho es para todas las hembras y las hembras para todos los machos, y no reparan en calidad de razas ni especies, con tal que sean similares.

La naturaleza, en su furor de amor, remata a la bestia y obedece; platas, boros, animales, etc. El hombre está bolido lo propio para ejecutar sus actos; pero no tiene, como aquéllos, una determinación de tiempo; todas las especies están a su disposición; la mu-

jer presiente que esos acuerdos no se toman así en la sombra, sino en una asamblea para lo cual, fueron invitados a concurrir al local social donde se trataría ese asunto entre todos los lugartenientes.

Estos aceptaron. Momentos después se llevaba la cuchilla de pelota de público, ávida de escuchar la palabra de los compañeros.

Otro punto era el conocimiento.

Forni, el cual llevó un recio ataque al público proyecto de ley que pone la libertad del pueblo trabajador al ala nivel que se halla en la Argentina;

exhortó al pueblo a combatir y resaltar tal ley, que priva de los más hermosos derechos conquistados.

Este incidente, sin mayor importancia,

debe servir de lección para los panaderos y romper todo vínculo con capataces y contratiendas, ya que éstos no pueden ser sinceros con el trabajador al defender los intereses de los patrones.

Y en otra oportunidad, cuando acudían éstos en tren de tan ruim deseo,

procedían con ellos como se procedía con los canallas: a punta pies.

Reseña Internacional

ECOS DE LA AGITACION AZUFRENA

Roma, 5. — Noticias de Catania refieren que los graves sucesos ocurridos ayer en Puerto Empedocle causaron vivo efervescencia en dicha ciudad.

Las familias de los lugares próximos a la población de Cataniapanas, que habían vivido una especie de revolución, se quejaron de que la autoridad de la provincia no les prestara atención.

Los lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Algunos lugartenientes de la provincia

llegaron a la noche a la población de Cataniapanas.

Librería de “La Protesta”

Obras a \$ 0.40 el tomo.